

Malestar entre los usuarios del autobús a Alicante al tener que ir de pie

17/04/2025



Imágenes de la situación de los autobuses | Redes Sociales.

El traslado en autobús entre Alicante y Petrer a veces está masificado, lo que obliga a parte de los usuarios a ir de pie. Un traslado no exento de peligro, según denuncian los propios beneficiarios del servicio. Ayer mismo tuvieron que ir cerca de 20 personas de pie, en plena autovía, una situación legal pero sorprendente, puesto que quienes van sentados deben utilizar cinturón de seguridad por ley.

Esta es una situación que se alarga décadas en el tiempo, pero que cada vez provoca más descontento entre los usuarios, estos muestran su malestar a través de las redes sociales. Ayer coincidieron las populares paellas de la

Universidad de Alicante y la gente que se traslada por la Semana Santa. Y en el propio autobús se estipula que de los más de 50 pasajeros que pueden ir a pie, más de 20 pueden hacerlo de pie, por lo que es legal.

Este colapso del servicio se solucionaría con un refuerzo del servicio interurbano, algo que depende de la Generalitat Valenciana. Así lo señala la empresa que ofrece este servicio recalca que "se trata de una concesión de la Generalitat Valenciana, que es la que estipular los horarios y las frecuencias. Debería ser la GVA la que determine un aumento del servicio". Así los

usuarios y sus familiares, pues muchos de ellos son jóvenes estudiantes, piden a la Generalitat una respuesta.